

# 「海ごみゼロウィーク」 (2019年5月30日～6月8日) キックオフイベントに参加しました

株式会社セブン&アイ・フードシステムズ

2019/8/8



CSR アクション

海ごみ対策を目的とした全国一斉清掃活動「海ごみゼロウィーク」がスタートした5月30日、環境省と日本財団の主催によるキックオフイベントが神奈川県藤沢市の江の島で開催され、セブン&アイグループからはセブンイレブン、イトーヨーカ堂、セブン&アイ・フードシステムズの3社が参加しました。

カラリと晴れた青空の下、江の島の弁天橋下の東浜を中心に、青いトングを手にした皆さんと一緒に、約1時間にわたって清掃活動を行い、プラスチック容器やビニール袋の破片、ガラス片などさまざまな種類のゴミを回収しました。



デニーズ江の島店  
店長 黒岩 大輔



総勢428名が参加し清掃活動を行いました。  
セブン&アイグループからは110名が参加し、清掃活動に汗を流しました。



オープニングセレモニーでは原田義昭環境大臣のご挨拶がありました。



限られた時間でしたが、沢山の海ゴミを回収することが出来ました。



この取組により、国連で定めた持続可能な開発目標(SDGs)に貢献します。

## 関連情報

環境省 [www.env.go.jp/help.html](http://www.env.go.jp/help.html)  
日本財団 <https://www.nippon-foundation.or.jp/>